
 
 

 
 
 
Protokoll von der Elternrat-Sitzung am Montag, 12. Februar 2024 
 
 
Beginn: 19.30 Uhr 
 
 
1.Andrea begrüsst die Teilnehmenden. 
Anwesend: 
Lehmann Andrea, Kohli Karin, Dulout Caroline, Imboden Joanah, Kull Salome, Vucic Dijana, Amatuzio 
Ilario, Stäubli David, Pica Ricardo Rita, Strohecker Natascha, Linder Simone, Lang Niels 
Entschuldigt: 
Winzenried Andrea, Salzmann Dolores, Berisha Pasquale, Schenk Cédric 
2. Letztes Protokoll keine Rückmeldungen. 
3. Protokollführung: Andrea Lehmann. Die Anwesenheitsliste zirkuliert. 
 
4. Rückmeldungen Schulstandort Juch:  
-Die Kinder hatten Freude an dem Znüni!  
-Der Laternenumzug fand statt, leider hat es stark geregnet. Der gesellige Teil fand drinnen statt. 
-Dijana Vucic wird von einer Mutter angesprochen, warum der Schwimmunterricht nicht schon in der 
1.Klasse stattfindet. Antwort Niels Lang: Es ist das Konzept der Gemeinde Köniz, dass der 
Schwimmunterricht in der 3./4. Klasse angeboten wird. Alle 3./4. Klassen aus Köniz besuchen den 
Schwimmunterricht in Niederwangen. Daher ist das Schwimmbecken ausgebucht. Zudem ist es aus 
logistischen Gründen nicht umsetzbar, zusätzlich in der 1./2. Klasse Schwimmunterricht anzubieten. 
Niederwangen Juch hat wenig Einfluss darauf. 
Verschiedene Eltern weisen darauf hin, dass der Schwimmunterricht primär dazu da ist, den 
Wassersicherheitstest zu machen und nicht um wirklich schwimmen zu lernen. Dazu gibt es in Köniz 
sehr gute Angebote von der Gemeinde. 
-Läusecrew- keine Rückmeldungen 
- MFM Projekt ist sehr erfolgreich unterwegs. Der Mädchenkurs war ausgebucht und hätte noch viele 
weitere Plätze buchen können. Bei den Buben war er bis auf zwei letzte Plätze auch sehr gut besucht. 
Das erfolgreiche Projekt wird nächstes Jahr weitergehen und fand in Sereina Bachmann eine neue 
Verantwortliche. Die nächsten Termine sind schon gebucht.  Die Ausschreibung folgt im neuen 
Schuljahr! 
-English for Kids: Das Angebot der Schule ist ausgeschrieben, es gibt reges Interesse daran. Die Schule 
muss noch klären, wie sie die Ressourcen der Schulstunden verteilt. 
-Fuss_Velo-Verkehr Positiv, Kinder hatten Freude, in der Aula etwas langfädig und langweilig für die 
Kids. Tanja Hug und Ruth von Känel haben diese präventive Initiative für das Schulhaus Juch 
organisiert. Sensibilisierung war kurz spürbar, leider ist momentan nicht mehr viel davon übrig.  
- Runder Tisch – Keine Rückmeldungen 
- IGERKÖ Info aus der IGERKÖ Sitzung vom 1. November 2023: 

• Jacques Cordey stellt den Schulsport Köniz mit seinen diversen Semester- und Ferienkursen 
vor 

• An einigen Schulstandorten in den Basisklassen fand das von der Gemeinde organisierte 
Projekt «Ich kann das, ich gehe zu Fuss» statt. 

• Wahl von zwei Vertretern aus dem IGERKÖ für die Projektgruppe CTC – Jugendbefragung der 
7.-9. Klasse. Die Befragung fand Frühsommer 2022 statt. Nun geht es um die Auswertung und 
die Kommunikation der Resultate. Andrea Winzenried und Xenia Abdin haben sich dafür zur 
Verfügung gestellt. Weitere Infos folgen. 

• Einige Schul-Standorte haben Mühe interessierte Eltern für den Elternrat zu finden. 
(Weitläufiges Problem, nicht nur bei uns…!!!!) 



 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
-Schulschlussfest: Das Thema ist dieses Jahr Disney (und kam durch eine Abstimmung der Klassen 
zustande). 

An den Zeiten ändert sich grundsätzlich nichts.  
Wir versuchen dieses Jahr die Pommes frites vorfrittieren, damit wir die Spitze um 19.00 Uhr 
mit der Nachfrage besser bewältigen können. Eine dritte Fritteuse steht nicht zur Diskussion. 
Das Schulschlusskomitee wird sich vor der nächsten ER- Sitzung treffen und in der nächsten 
Sitzung wird besprochen, wie wir vorgehen und wo man sich einschreiben kann für den 
Elternstand. 
Wäre vorteilhaft, wenn wieder ein Schülerstand ein Vegi-Menu anbieten könnte und dieses 
dann am ER- Kassenstand angeschrieben wäre. 
 
Präsidium:  

-Wir haben dieses Jahr auch wieder 400.- Franken von der Gemeinde in der Kasse. Bitte 
Quittungen vom Tag des Kindes zu mir. 
-Karin Kohli und ich haben das Editorial im nächsten Viadukt geschrieben. 
 
5.Brief an Gemeinde wurde Mitte November von Andrea Lehmann verschickt. Keine 
Rückmeldungen. Kurz vor der Sitzung hat Andrea nochmals nachgefragt. Herr Gertsch ist 
zuständig und wird ihr noch eine schriftliche Rückmeldung machen. Das Problem ist bei der 
Gemeinde bekannt und ist auf dem Sanierungsplan. Caroline Dulout und Dijana Vucic 
werden weiter Druck machen. 
 
6. Schulleitung Austausch 

Präventionsprojekt durch Polizei für 7.-9.Klasse: Thema Gewalt in der Schule und Freizeit, neu 
seit zwei Jahren, Schüler/innen sind sehr interessieret, 8.Kl.Thema Suchtmittel, Fahrfähigkeit, 
Alkohol... 
 
In den Basisstufen finden wieder Projektwochen statt. Diese finden vor oder nach den 
Frühlingsferien Schulhausgetrennt statt. Informationen folgen. 
 
SuS- Rat Z2 führt einen "Wunschvormittag" am Dienstag, 2.4.24, durch. Brigitte Stämpfli, SSA, 
und Claudine Magdeleine, SL, leiten den SuS-Rat und ermöglichen den Schüler/innen, am 
Projekt zu partizipieren. 
 
7. Termine o.k. 

-Sa,17.02. - So, 25.02.:     Sportferien 
-Di,12.03. + Mi 13.03.:     Kontrollprüfungen Übertritt Sek 
-Fr, 15.03                            Kopflauskontrolle 
-Mo, 18.03.:                       Nachkontrolle Kopfläuse 
-Mo, 25.03.                        Kein Unterricht 
-Fr, 29.3.- 1.04.:                 Ostertage, schulfrei 



 
 

-Sa 06.04. - So, 21.04.:   Frühlingsferien 
-Mo 03.06.                        ER Sitzung Juch 
-Mi 03.07.:                        Schulschlussfest Oberwangen 
-Mi 03.07.:                        Schulschlussfest Oberwangen 
-Mi 03.07.:                        Schulschlussfest Oberwangen 

 
8.Umfrage nichts 

 
 
Schluss der Sitzung: 21.50 Uhr 
 
Für das Protokoll 
 
Andrea Lehmann 
 
 
 
 
 


